



平成22年度 元気にスタート

花壇の草花が色とりどりに咲き誇り、新緑の鮮やかな中、吉川小学校の平成22年度がスタートしました。本年度は地元の児童4人、特認生9人の全校児童13人と、教職員7人（常勤）でのスタートとなりました。恵まれた自然を生かした様々な体験活動の実施や個に応じたきめ細かな学習指導を通し「自然いっぱい、体験いっぱい、感動いっぱいの吉川小」「一人一人が主役になる吉川小」を目指して教育活動を展開していきたいと思えます。

また、始業式では、子どもたちと「元気なあいさつ」「進んで読書」「元気に発表」「毎日のかけ足」の4つを今年度は特に頑張るように約束しました。これは、本校の教育目標の中から抽出したものです。これらの目標に向かって教職員一丸となり子どもたちの教育に当たりたいと思えます。

本年度も学校・家庭・地域が連携し、知恵と力をお借りしつつ、地域の特色を生かした開かれた学校づくりに努めてまいります。保護者・地域の皆様方の御支援と御協力をよろしく願いいたします。

(校長 森蘭 智子)

新入生・転入生のみなさん ようこそ吉川小へ

4月6日（火）、来賓や保護者・地域の方々の御臨席のもと、平成22年度吉川小学校入学式が行われました。流合りりかさん1人の入学でしたが、りかさんは担任の田島和恵先生と手をつないでこやかに入場し、式の中では、名前を呼ばれた後、大きな声で返事をしたり教科書贈呈できちんとあいさつをしたりして、元気に式に臨みました。

保護者やたくさんの地域の方々に見守られ、とても盛大な入学式となりました。ありがとうございました。

入学式の後、コミュニティ協議会の主催で、来賓や地域を代表する方々との昼食会をひらいてくださり、和やかな雰囲気のもと、子どもたちは自己紹介をしたり校歌を披露したりして、楽しいひとときを過ごしました。



どうぞよろしく願いします。  
～転入職員あいさつ～

**宮里 英樹教頭**

4月から吉川小学校に勤務することになりました。周りを海で囲まれた喜界島からこちらに来ました。引っ越して以来、吉川校区の皆様優しく声をかけていただき、とてもありがたく思っています。

また、吉川小の子どもたちの元気で明るいあいさつで、日々楽しく学校生活を送っています。

これから子どもたちのため、地域の皆様方のため、職員と力を合わせてがんばっていききたいと思えます。家族ともどもよろしく願いいたします。

**1・2年担任 田島和恵教諭**

このたび、ご縁がありまして吉川小学校にまいりました田島和恵です。1・2年生の担任をしております。

吉川小の子どもたちは、素直でやさしく、これからの1年間がとても楽しみです。また、吉川小は豊かな自然に囲まれていて、様々な体験活動ができる学校と聞いています。この恵まれた環境を生かし、よく遊び、よく学ぶ子どもに育つよう支援していきたいと思えます。

保護者の皆様、地域の皆様よろしく願いいたします。

**3・4年担任 伊東祐輝教諭**

4月から吉川小学校に赴任してまいりました。私は、甕島にある平良小学校に勤務していましたが、平良は海の近くにあり、吉川は山に囲まれ、どちらも自然豊かなところが似ています。規模も同じくらいなので、少しでも早く吉川小や地域に溶け込みたいと思っています。

さっそく、先日竹の子掘りがあり、子どもたちが楽しそうに自然と触れあう姿を見て、再度この一年間が楽しいものになりそうだと実感しました。子どもたちのために精一杯がんばりますので、どうぞよろしく願いします。

**学校職員紹介**

校長	森蘭智子	養護教諭	黒江由美
教頭	宮里英樹	学校主事	瀬戸口雅子
1・2年担任	田島和恵	事務職員	平川 毅
3・4年担任	伊東祐輝		(城上小と兼務)
5・6年担任	林 友洋	司書補	内野一枝
			(城上小・陽成小・平成中兼務)

**1年間、よろしく願いいたします。**

おめでとう集会  
～すっかり仲良くなりました～

4月9日（金）に新1年生の入学と特認生の転入を祝い、体育館で児童会主催の「おめでとう集会」を行いました。2年生が歓迎の言葉を述べた後、5・6年生が考えたレクリエーションを全校児童で行い、楽しいひとときを過ごすことができました。また上級生の手作りのプレゼントもあり、新入生も転入生もみんなと仲良くなれた1時間でした。



仲良くしましょうね！

新入生・転入生紹介

1年生	〇〇〇〇さん	
2年生	〇〇〇〇さん	隈之城小より
2年生	〇〇〇〇さん	小野津小より
4年生	〇〇〇〇さん	隈之城小より
4年生	〇〇〇〇さん	可愛小より

大きなタケノコに大喜び

4月14日（水）に、和田タエさん宅裏の竹山で、1～6年生までの児童がタケノコ掘りに挑戦しました。あちこちにタケノコが群生しており、掘り起こすたびに歓声があがりました。

特に、初めてタケノコ掘りをした転入生は、大きなタケノコに大喜びでした。子どもだけの力でタケノコを掘るのは大変でしたが、タエさんや先生たちの協力を得て、何とか掘ることができ、貴重な体験をしました。



タケノコがたくさんとれました。

ありがとうございました。  
ありがとうございました。

交通安全教室開催  
～交通ルールをしっかりと守ろう～

4月14日（水）に、城上駐在所の林さんに来ていただき、交通安全教室を実施しました。1・2年生は、道路の安全な歩行の仕方を中心に学習し、道路を横断するときはしっかりと左右を見てわたるということを再確認しました。また、3～6年生は、正しい自転車の乗り方や点検の仕方について学びました。合い言葉「ぶ・た・は・しゃ・べる」（ブレーキ、サドルの高さ、ハンドル等）も教えていただきましたので、自転車の点検も定期的に親子でしてくださるようお願いいたします。また、道路で自転車に乗るとき



のヘルメット着用の御協力もあわせてお願いいたします。  
子どもたちの命を守るため、家庭でも交通安全について話し合しましょう。

自転車点検の仕方の学習

安全で楽しい連休を！

ゴールデンウィークが始まります。御家庭でもいろいろ計画があるのではないのでしょうか。安全で楽しい連休の過ごし方を、それぞれの家庭で工夫してみましょう。また、子どもの道徳性、公共性を育てるいい機会ですので、その場に応じたしつけをお願いします。

- 1 時間や場所など無理のない計画を立てましょう。
- 2 山・川・海などは、事前に安全性を確かめましょう。
- 3 親子で勤労体験などもいかがでしょうか。

4月末から5月の主な行事予定

4月

- 23日（金）子ども読書の日  
貯金日・児童総会・教育相談  
27日（火）避難訓練（かけ込み110番）  
28日（水）授業参観・学級PTA・PTA総会・歓迎会

5月

- 7日（金）あいさつデー、全校スキル  
10日（月）全校朝会  
11日（火）仲よし保健  
12日（水）移動図書・内科検診  
13日（木）PTA専門部会  
14日（金）ALT英語活動  
命を大切に作る心を育む日
- 18日（火）～20日（木）  
集団宿泊学習（5・6年生）  
21日（金）春の一日遠足（1～4年）  
24日（月）平成中校区小中一貫合同研修会（13:15下校）  
25日（火）児童朝会  
27日（木）クラブ活動、耳鼻科検診  
28日（金）貯金日、家庭教育学級

